

**Communiqué de presse
Pour publication immédiate**

Anthony Dufour sera le candidat de Repensons Lévis dans Saint-Étienne

Lévis, le 16 avril 2025 - Le parti politique municipal Repensons Lévis - Équipe Serge Bonin est fier d'annoncer la candidature d'Anthony Dufour pour le district de Saint-Étienne. Résident du quartier, il est ingénieur spécialisé en infrastructures urbaines. Il a notamment travaillé sur des projets en environnement, en gestion des matières résiduelles et dans le domaine du traitement des eaux.

Un ingénieur de terrain, ancré dans la réalité

Membre de l'ordre des ingénieurs du Québec, M. Dufour est titulaire d'un baccalauréat en génie agroenvironnemental de l'Université Laval. Ayant produit des études sur l'augmentation des capacités d'usine de traitement des eaux, sur la vétusté des installations et ayant participé à la conception de sites d'enfouissement et de stations de pompage, sa formation et ses expériences professionnelles sont des atouts indispensables pour une gestion efficace et durable des infrastructures de notre Ville. « En tant qu'ingénieur, j'ai souvent vu des idées prometteuses échouer par manque de coordination. En réunissant simplement les bons acteurs autour de la table, j'ai compris que faire avancer les choses, c'est d'abord créer les conditions pour collaborer. Les solutions existent — il suffit de créer l'espace pour les faire émerger » précise M. Dufour.

Une ville qui grandit, des infrastructures à réinventer

En raison de sa croissance rapide et du retard accumulé dans ses infrastructures, la ville de Lévis doit redoubler d'efforts pour entretenir efficacement son réseau routier, son système d'eau potable, ses pistes cyclables et ses initiatives en matière de mobilité durable. « J'ai travaillé à la modernisation de réseaux d'eaux usées et à améliorer la gestion de sites d'enfouissement, tout en conciliant enjeux environnementaux et réalités budgétaires. Aujourd'hui, je veux mettre cette expertise au service de notre Ville. Des solutions durables existent. Ce qu'il nous faut c'est le courage de les appliquer. Pour Saint-Étienne, j'aspire à un quartier sécuritaire, à échelle humaine, où les activités favorisent les rencontres et renforcent le tissu social. Je veux offrir un accès facilité aux commerces locaux et soutenir les citoyens engagés afin de faire de Saint-Étienne un quartier dynamique et accueillant » ajoute le candidat de Repensons Lévis.

Une relève inspirante

Pour le chef de la formation politique et conseiller municipal du district de Saint-Étienne, Serge Bonin, il ne fait aucun doute que la candidature de M. Dufour est de grande qualité, particulièrement pour les besoins actuels. « Anthony comprend très bien les défis actuels. Ses compétences sont liées directement aux services essentiels d'une ville, soit l'eau usée, les matières résiduelles et les routes. Dans un contexte de moratoire, c'est un atout précieux. Pour Saint-Étienne, son énergie contagieuse et son enthousiasme sauront inviter les gens du quartier à lui faire confiance. J'ai un attachement particulier à ce coin de la ville, je suis vraiment fier de pouvoir passer le flambeau à un jeune allumé, compétent, curieux et bien installé dans le quartier depuis quelques années. Ses voyages personnels et professionnels réalisés dans plusieurs pays sauront, j'en suis convaincu, ramener des idées pertinentes pour le quartier. »

« J'ai choisi de m'établir à Saint-Étienne pour l'abordabilité, la tranquillité, le caractère humain et la qualité des commerces locaux. Pour moi, c'est le mélange parfait entre l'accessibilité des espaces verts, le fort sentiment d'appartenance au quartier et la proximité avec la ville de Lévis. Car oui, pour moi, Saint-Étienne a encore son caractère unique et indépendant de la grande ville. Il faut protéger cette particularité et en tirer un avantage. Je ne suis pas convaincu que dans l'exercice du pouvoir depuis les fusions, Saint-Étienne a obtenu sa juste part d'investissements. C'est l'occasion d'écrire la suite de notre histoire, avec fierté et ambition » conclut M. Dufour.